



Wanfried, 23.08.2019

Aktenzeichen
047.46 / 00023824

Pressemitteilung

Weihnachtsmarkt 2019 wieder in der Marktstraße

Der Vorstand des Gewerbevereins WanfriedHandel(t) e.V. arbeitet schon jetzt mit Hochdruck an den Planungen des diesjährigen Wanfrieder Weihnachtsmarktes.

„Dieser wird nach 2017 und 2018 erstmals wieder in der Marktstraße rund um das Wanfrieder Rathaus stattfinden“, geben die erste Vorsitzende Verena Hübenthal und Bürgermeister Wilhelm Gebhard bekannt. „Das wurde vom Vorstand einstimmig in der letzten Vorstandssitzung so festgelegt“, so Hübenthal, die mit dieser Entscheidung auch gleichzeitig allen Ausstellern und Besuchern Klarheit über die Örtlichkeit des diesjährigen Marktes vermitteln will.

In 2017 hat der Weihnachtsmarkt auf dem oberen Schloßinnenhof und in der alten Konservenfabrik der Familie von Hagen stattgefunden. Zudem waren weitere Stände in den Straßen um das Landgrafenschloß aufgebaut. „Diese Örtlichkeit kam bei den Ausstellern und bei den Besuchern sehr gut an, die Besucherzahlen stimmten, jedoch haben wir das ein zweites Mal aus Sicherheitsgründen nicht verantworten können“, so die einhellige Meinung des Vorstands.

Im vergangenen Jahr dann der Versuch auf dem unteren Schloßhof. Hier waren die Zugänglichkeit und die großzügige Ausstellungsfläche das große Plus. Es fehlte jedoch an Ambiente. Vieles hätte verbessert werden müssen. So zum Beispiel die Dekoration und die Beleuchtung. „Die Ehrenamtlichen des Gewerbevereins waren im letzten Jahr an die Grenze des Leistbaren angekommen und waren bereits einige Tage zuvor und den ganzen Sonntag nach dem Weihnachtsmarkt im Einsatz. Zudem hat der Gewerbeverein den Markt mit über 3.000 € bezuschusst. „Trotz alledem hat es noch an manchen Dingen gefehlt, die wir in diesem Jahr an dieser Örtlichkeit noch verbessern müssten“, so Gebhard, der den Gewerbeverein nach Kräften unterstützt und den Ehrenamtlichen für den großartigen Einsatz sehr dankbar ist.





Stadt Wanfried

„Wir müssen einfach den Tatsachen ins Auge blicken“, so Hübenthal. „Die Marktstraße verfügt über eine vom Gewerbeverein organisierte wunderschöne Weihnachtsbeleuchtung, vor dem Rathaus steht ein Weihnachtsbaum, zudem sind einige Schaufenster weihnachtlich geschmückt. Auch Stromverteilerkästen sind vorhanden. „Für uns vom Gewerbeverein bedeutet das weniger Arbeit“, so Hübenthal und Gebhard, die mit dieser Entscheidung auch dem Wunsch zahlreicher Wanfrieder nachkommen, die im Nachgang zum letzten Jahr den Weihnachtsmarkt gerne wieder in der Marktstraße sehen wollen. Interessierte Aussteller können sich schon jetzt unter www.wanfried-handelt.de anmelden.





Der Vorstand des Wanfrieder Gewerbevereins kündigt schon jetzt den traditionellen Wanfrieder Weihnachtsmarkt am 07. Dezember an und hat sich dazu im Hochsommer winterlich gekleidet. Bild: Christoph Braun

